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Галя Петрик: «Чтобы стать
чемпионкой, мне нужен спонсор» |
Galina Petrik: "Pour devenir
championne, j'ai besoin d'un sponsor..."

Auteur: Надежда Сикорская, Женева , 06.04.2011.

Будущая звезда фигурного катания россиянка Галина Петрик в Невшателе в 2010
году
2 апреля 13-летняя россиянка Галина Петрик участвовала в Чемпионате Женевы по
фигурному катанию, показав лучший результат по баллам и заняв второе место в
новой категории.
|
Le 2 avril Galina Petrik (13 ans) a participé au Championnat de Genève en patinage
artistique. Elle a obtenu le meilleur résultat et a pris la 2ème place dans la nouvelle
catégorie. Pour monter encore plus haut, il ne lui manque que de l'argent...
Galina Petrik: "Pour devenir championne, j'ai besoin d'un sponsor..."
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К нам в редакцию часто приходят письма с самыми разными просьбами: как найти
русскоязычную няню, в какой клинике лучше делать операцию, а то – бывает и такое
– где в Женеве вкусно поесть. Некоторые просьбы вызывают улыбку, другие –
сочувствие, но всем нашим читателям мы стараемся по мере сил помочь.

Но полученное недавно письмо от Оксаны Петрик и Олега Колесникова настолько не
вписывалось ни в какую категорию и до такой степени проняло наши черствые
журналистские души, что мы хотим поделиться с вами отрывками из него.

«Здравствуйте, дорогая редакция!

Мы решили обратиться к Вам с просьбой а, возможно, с сюжетом для спортивной
заметки в вашей газете. Смеем на это надеяться, так как

 очень верим в успех одной из наших дочерей,
Галины Петрик.

У нас с мужем четверо детей, мы живём в Женеве и стараемся дать возможность
всем детям заниматься любимым делом - музыкой, рисованием, спортом... Галина
выбрала фигурное катание, но позволить ей начать индивидуальные тренировки с
преподавателем мы смогли, по финансовым причинам, только два года назад. Гале
было 10 с половиной лет, что очень поздно для фигуристов.

В первый сезон Галина прошла все тесты Клуба Фигуристов Женевы и вступила в
союз романдских и швейцарских фигуристов. Во второй сезон она начала сдавать
квалификационные тесты и участвовать в соревнованиях. В шести соревнованиях
завоевала пять кубков (три первых места и два третьих) и шоколадную медаль (4
место) на Чемпионате Женевы 2010 в категории уже не дебютантов.

Что нас больше всего потрясло - это трудолюбие ребёнка. Так как тренировки



требуют и самостоятельной работы на льду, наша Гала способна оставаться и
работать до пяти часов в день, вставать в 5 утра, чтобы с семи успеть
потренироваться на льду до школы.

Индивидуальный урок с тренером занимает обычно 20-30 минут. В неделю до 20
часов Галя занимается спортом, танцами и общей физической подготовкой.

В Клубе оценили потенциал нашего ребёнка и включили в кадры соревнующихся на
уровне швейцарской Романдии. Более того, кантональная администрация зачислила
её в класс «Спорт и искусств» общеобразовательного цикла «за представленные
спортивные результаты», хотя необходимые тесты по возрасту будут сданы только к
концу этого сезона.

Зиму Галина провела в оттачивании прыжков в два оборота и сейчас работает над их
комбинациями.

В этом сезоне Галина успела заработать золотую медаль в категории, где была
четвёртой прошлой весной. Её соперницы имеют опыт тренировок и выступлений в
два или три раза больше, но мы стараемся морально поддержать нашу дочь своей
верой в неё.

К сожалению, этот вид спорта не только зрелищный, но, пожалуй, один из самых
дорогих. Подруги Галины по Клубу имеют в 2-3 раза больше частных занятий и
проводят каникулы в спортивных лагерях с тренерами, чего мы не можем себе
позволить. Сейчас требуется частный преподаватель хореографии.

Тренер рекомендовала нам искать спонсоров для того, чтобы Галина могла иметь
равные возможности с остальными катальщицами. В марте ей исполнилось 13 лет, и
лучший подарок для неё - больше занятий с тренером и спортивный лагерь летом.

Именно поэтому мы хотели бы обратиться к вам с просьбой сделать статью о нашей
дочери, подающей надежды и нуждающейся в спонсорской поддержке».

Читатели уже догадались, что на эту просьбу мы всей душой откликнулись и
поспешили встретиться с Галей в промежутке между общеобразовательной школой и
тренировкой накануне Чемпионата Женевы, где, в прошлую субботу, выступая под
русскую музыку, она в буквальном смысле слова перепрыгнула через еще одну



категорию сложности.

В редакцию пришел совершенно очаровательный ребенок: открытый, улыбающийся,
чье личико сделало бы честь рекламной кампании детской одежды любого
роскошного бренда. Но при этом сразу видно, что за детской улыбкой – серьезный,
почти взрослый человек, обстоятельный, четко знающий, к чему он стремится и
решительно идущий к этой цели.

Чтобы вам стало понятно, насколько упорна Галина в своем стремлении, посмотрите
на ее расписание:

ПН - с 16 до 19 две тренировки на катке
ВТ - с 7 до 8 утра тренировка на катке
СР - утром английский, вечером с 16 танцы, с 18 лёд
Чт - с 17.30 общая физ. подготовка до 19, с 20.00 тренировка на льду в группе до
21.00
ПТ - с 16.40 тренировка на льду, иногда плюс с 7 утра два урока на льду
СБ - с 10.00 на льду групповая тренировка
ВС - с 18.15 до 21 две тренировки. Днём ходит заниматься сама, помогает учиться
малышам.

Согласитесь, не каждый взрослый выдержит такую нагрузку.

Что можно сказать о Гале? Она родилась в Москве в 1998 году. Биологического отца
ей с самого раннего детства заменил Олег Колесников, именно он впервые поставил
ее на коньки, когда ей было четыре года – интересно, что сама Галя этого не помнит,
зато прекрасно помнит ее мама. Трое других детей этой семьи тоже рано проявили
способности: Глеб, 14 лет, только что сдал экзамены в Школу прикладных искусств,
ждет результатов; Алексей, 21 год, тоже спортсмен, был чемпионом Романдии по



велогонкам. Ну, а младшая, Таисия, еще маленькая.

Олег, специалист по информатике, нашел работу в Швейцарии, и 16 февраля 2004
года вся семья, к которой вскоре прибавилась родившаяся уже в Женеве Ксюша,
воссоединилась. Увы, профессиональная судьба Олега складывалась не лучшим
образом – две компании, в которых он работал, закрылись одна за другой. А на одно
пособие по безработице вшестером не разгуляешься. Поэтому когда вновь повезло
устроиться, в 2008 году, родители смогли отвести ее на каток.

- Мне всегда очень хотелось кататься на коньках, - вспоминает Галя. – Я обожала
смотреть трансляции соревнований по телевидению и мечтала сама встать на лед.

Ни один из тренеров, к которым водили Галю,
не хотел ее брать: 10,5 лет, высокая, переросток. Наконец, удалось уговорить
«попробовать» Герду Нигг – серьезного и уважаемого профессионала. Мадам Нигг
дружит с Татьяной Тарасовой, считает, что и сама прошла российскую закалку, очень
уважает наших учителей и спортсменов. Поэтому главным аргументом для нее стали
русские корни Гали и мощная спортивная база.

Поначалу Галя так боялась не пройти испытательного периода, что ездила на каток к
6.30 утра, наверстывая упущенное.

Наша Газета.ch: Галя, а разве катки так рано открываются?

Галя Петрик: Нет, вообще-то они открываются в 7, но тогда там тренировался
Стефан Ламбель, готовился к Олимпиаде, так что я этим пользовалась и приезжала
пораньше.



Остается ли у тебя свободное время? И как ты его проводишь?

Ой, времени почти не остается, еле-еле успеваю уроки сделать, иногда прямо на
катке. А вообще люблю вышивать крестиком. По воскресеньям учу кататься на
коньках младшую сестру. («У Гали вообще педагогический талант!» - добавляет ее
мама.)

А друзья у тебя есть?

Да, у меня много подруг, в основном, тоже занимающихся фигурным катанием.
Однако кататься часто приходится одной – они так рано не приходят.

Какие из школьных предметов тебя интересуют?

Рисование, биология, музыка.

А читать удается?

К сожалению, мало, разве что вечером. Вот сейчас читаю книжку



… про фигурное катание.

Ты часто участвуешь в различных соревнованиях и регулярно побеждаешь.
Тебе за это платят?

Нет, конечно! Дарят кубки, игрушки… а за возможность участвовать надо самой
заплатить.

Галя, а тебе хочется стать Олимпийской чемпионкой?

Конечно! Только для этого мне нужно гораздо больше заниматься с тренером, а вот
это не получается.

Не получается, конечно, не по Галиной вине, просто родителям необходимые
вложения не по карману. Они и так уж отказались от поездок на каникулы и всех
прочих «излишеств», чтобы дать дочери шанс. Вот вам подходящий момент
вздохнуть о советских временах, когда одаренных детей поддерживало государство.



В Женеве же приходится за все платить самим: уроки с тренером (30 франков за 20
минут, а что такое 20 минут?!), ботинки для коньков (1000 франков), платья для
выступлений (300 франков, если совсем простое, 500 и выше – если с блестками;
хорошо, у мамы Оксаны золотые руки, способные превратить подержанное платье в
почти новое), летний спортивный лагерь (6 тысяч)… А ведь нужно и коньки поточить,
и на физиотерапию сходить и т.д. Короче, по-хорошему, набегает на 25 тысяч.

Сумма не астрономическая, но ее нужно найти. Редакция Нашей Газеты.ch
обращается ко всем читателям, обладающими финансовыми возможностями и
широкой душой – давайте поможем Гале, ведь чемпионами не рождаются, ими
становятся.

фигурное катание
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